



El ICAB se congratula de que el Gobierno de la Generalitat se sume al rechazo contra la privatización del Registro Civil

Después de la manifestación convocada por sindicatos, funcionarios y entidades sociales contra la privatización del Registro Civil, que se celebró en Madrid el pasado sábado 11 de abril, el ICAB quiere reiterar su posicionamiento, que ha sido inamovible desde el 2013, en defensa del Registro Civil como servicio público e instrumento de garantía de los derechos básicos de la personalidad, conservación y publicidad de los datos del estado civil de los ciudadanos. También muestra su solidaridad con los funcionarios y resto de personas que pueden verse afectadas por el proceso iniciado por el Gobierno del Estado.

Por ello, el ICAB se congratula de las palabras del ‘conseller’ de Justicia, Germà Gordó, pronunciadas el pasado viernes en Tortosa en contra de la privatización de los Registros Civiles y muestra su apoyo contra este proceso privatizador.

Cabe recordar que este proceso afectará fundamentalmente a los ciudadanos, que hasta ahora tenían garantizado el servicio con la presencia de u

...